



学校教育目標

自主 友愛 鍛錬

地域の風の吹き抜ける北中

## 中体連 東信大会出場

昨年度は開催できず、代替大会を行った中体連夏季大会ですが、本年度は感染対策を確実にし、東信大会を実施いたしました。この大会は、県大会や北信越大会、全国大会等、上位大会へつながる大会です。万が一生徒が感染して学級閉鎖等になれば、チームや選手が出場できなくなってしまうため、最後の大会となる3年生を中心に、感染対策を確実にし、無事に東信大会を終えることができました。ご協力いただいた保護者の皆様、本当にありがとうございました。

大会に先立ち、全校生徒で壮行会を行いました。コロナ感染対策のため、全員がマスクを着用して距離を確保した壮行会となりましたが、選手たちの気持ちを高める、すばらしい壮行会になりました。東信大会では、惜しくも県大会に残ることができなかった部もありますが、生徒たちは正々堂々と戦ってくれました。コロナ禍で十分な練習ができなかったことはどの学校も同じです。しかし、三年間の部活動の経験は、生徒たちのこれからの人生にきっと役立つことと思います。運動部に所属した3年生のみなさん、本当にお疲れ様でした。



夏季大会 壮行会の様子

## <G I G Aスクール構想推進>

生徒に一人一台パソコンを配置し活用する「G I G Aスクール構想」が、上田市でも推進されています。丸子北中学校は昨年度末にパソコン(Chromebook)が配置され、授業等での利用が始まっています。

本年度、本校は教育課程研究協議会(英語)の授業公開校となり、英語科を中心に新学習指導要領における授業のあり方や一人一台端末の活用方法について、研究を進めています。先日の25日(金)には、



2学年のクラスで全校参観授業を行い、一人一台パソコンの有効な活用方法について授業提案を行いました。生徒たちは、あらかじめまとめた資料をもとに、英語でコミュニケーションを行います。本時では、作成した資料を見せながら、日本の屋台文化について紹介しましたが、屋台の楽しさやお

いしさが、聞いている側に伝わってくる発表でした。今後は英語以外の教科でも、一人一台端末を活用し、子どもたちが考える授業改善を進めてまいります。

